



BILDER: HR. AESCHBACHER

## Kampf um jeden Meter an der Schweizer Meisterschaft der Pontoniere in Schönenwerd

Auf der Aare in Schönenwerd wird noch bis heute Mittag der Schweizer Meister der Pontoniere (Übersetzboot) ausgemacht – die Jungpontoniere (Weidling) ermitteln ihren Schweizer Meister erst Ende August in Wallbach, dürfen aber trotzdem am Wettfahren in Schönenwerd teilnehmen. Der Wettkampf begann wegen Zeitdruck für die

Nachbarvereine Aarau, Olten und Aarburg unüblicherweise bereits am Freitagabend mit dem Sektionsparcours. Die Schönenwerder verstanden es, auf ihrem Parcours einige technische Feinessen anzubringen. So war auf dem Einzelparcours beim Umfahren des Pfeilers der Autobrücke das ganze Können der Pontoniere gefragt. Beim

Sektionsfahren wird sich heute zeigen, ob die Murgenthaler auch ohne Heimvorteil, wie vor zwei Wochen, den Sieg nach Hause fahren können. Auf den Bildern kämpfen links die Schönenwerder Gebrüder Sandmeier, rechts die Oltner Kurt und Martin Brugger mit den Tücken des Parcours. (AHA)